

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Jura & Trois-Lacs : 6 idées d'escapades estivales

Berne, le 30 mai 2024 : À la recherche d'aventures inoubliables cet été ? La région Jura & Trois-Lacs regorge de trésors à découvrir. Passionnés de vin, amateurs de nature ou visiteurs en quête de détente, six expériences insolites, dont certaines nouveautés, promettent des souvenirs mémorables.

1. Grape Escape, au cœur des vignes : NOUVEAU!

Dès le 14 mai 2024, le nouveau projet « <u>Grape Escape</u> » promet une expérience œnotouristique unique aux amateurs de vin. En séjournant dans des hébergements charmants au cœur des vignobles, tels que l'Attila boutique Boatel, l'hôtel de l'Ours à Sugiez ou la Maison des Vignerons de Douanne, les visiteurs auront l'occasion de rencontrer des vignerons passionnés et de déguster des cépages locaux exceptionnels. Grâce aux activités comme les dégustations, le vinitour et la balade à trottinette à travers les vignes, cette immersion totale dans la culture du vin promet une expérience enrichissante et mémorable.

2. Exploration secrète et astronomique : NOUVEAU!

Saint-Imier, petite ville façonnée par l'horlogerie, invite à explorer ses trésors cachés. Grâce au « <u>Circuit Secret</u> », dévoilé en décembre dernier, les visiteurs ont désormais accès à des lieux habituellement privés, animés par des artistes locaux. À proximité, une expérience d'une autre dimension les attend : <u>l'Observatoire Astronomique de Mont-Soleil</u>. Puis, pour clore une telle journée, le nouvel <u>Hota Hotel</u>, inauguré le 6 mai dernier, accueille les voyageurs.

3. Séjour en roulotte à travers le Jura

Adaptée aux familles, cette excursion de 2 à 5 jours propose une aventure atypique sur les chemins pittoresques du Jura en compagnie d'un cheval et d'une <u>roulotte</u>. L'offre comprend tout le nécessaire pour une aventure sans tracas : roulotte, cheval, matériel, et même un service de dépannage, avec des options d'hébergement variées allant des gîtes aux petits hôtels.

4. A vélo autour du Lac de Neuchâtel

Les abords du Lac de Neuchâtel se prêtent idéalement aux excursions à <u>vélo</u> sur plusieurs jours. Avec ses 108 km de rives accessibles, ce parcours sans difficultés majeures convient



parfaitement aux familles. Les visiteurs peuvent agrémenter leur voyage en observant les oiseaux, en explorant la charmante bourgade d'Estavayer-le-Lac, ou en se relaxant sur l'une des 23 plages qui bordent le lac. Les dégustations de vin et le célèbre gâteau du Vully viennent compléter cette expérience inoubliable. Pour les moins téméraires, l'embarquement sur un bateau permet de raccourcir le trajet et d'apprécier le lac sous un autre angle.

5. Sur les traces de Rousseau

<u>L'Île Saint-Pierre</u>, qui a séduit Jean-Jacques Rousseau, ne manquera pas d'enchanter les amoureux de tranquillité. Accessible en bateau, à pied ou à vélo, cette île offre un havre de paix loin de l'agitation. Entre roseaux, vignobles et petites plages de sable, les visiteurs peuvent profiter d'un moment de détente incomparable. Pour prolonger cette expérience hors du temps, <u>l'hôtel du cloître</u> propose une atmosphère mêlant le design épuré d'un monastère à son riche passé historique.

6. Escapades balnéaires

Les lacs et rivières de la région Jura & Trois-Lacs regorgent de <u>plages</u> magnifiques qui sauront satisfaire tout un chacun. De la plage de <u>St-Ursanne</u>, située à proximité de la cité médiévale, au charme Bauhaus de la <u>plage de Bienne</u>, en passant par la plage sauvage de la <u>Pointe du Grain</u> (Lac de Neuchâtel) qui offre une vue sur les Alpes, les options sont nombreuses. Sans oublier la plus longue plage de sable naturel d'Europe à <u>Salavaux</u> (Lac de Morat), une destination incontournable pour les amateurs de détente au bord de l'eau.

Nouveautés et manifestations

Au sein de la région Jura & Trois-Lacs, de nouvelles attractions ont récemment émergé et d'autres sont sur le point de voir le jour. <u>L'hôtel de la Cigogne</u> a dévoilé son nouveau visage en avril, tandis que le charmant <u>Château de Raymontpierre</u> se transformera également en hôtel dès le mois de juin. Du côté des expositions, la <u>Maison de la Tourbière</u> a été inaugurée en décembre dernier, et le <u>Centre Albert Anker</u> accueillera ses premiers visiteurs en juin. En plus de ces nouveautés, <u>diverses manifestations</u> urbaines auront prochainement lieu. La Chaux-de-Fonds accueillera le célèbre festival des arts de rue « <u>La Plage des Six Pompes</u> » du 6 au 11 août 2024, tandis que Bienne vibrera au rythme du <u>Pod'ring Festival</u> du 9 au 13 juillet 2024. Yverdon-les-Bains proposera le festival pluridisciplinaire <u>Castrum</u> du 8 au 11 août 2024, tandis que Delémont et Estavayer-le-Lac présenteront respectivement le festival de Bande dessinée, <u>Delémont'BD</u> du 7 juin au 11 août et le festival d'art urbain <u>ARTICHOKE</u> du 28 au 30 juin 2024.



Vous trouverez ici des photos avec leur Copyright respectif.

Pour de plus amples informations (média) :

Chloé Vorpe & Gere Gretz, service de presse Jura & Trois-Lacs c/o Gretz Communications AG, Zähringerstr. 16, 3012 Berne, Téléphone 031 300 30 70, E-Mail: info@gretzcom.ch

Internet: <u>j3l.ch</u>

<u>Au sujet de Jura & Trois-Lacs</u>: Grâce à ses montagnes verdoyantes, ses forêts luxuriantes et ses lacs paisibles, la destination Jura & Trois-Lacs crée un cadre idéal pour les activités en plein air que ce soit en été ou en hiver. Mais les visiteurs avides de culture et d'histoire ne seront pas en reste grâce à son patrimoine horloger riche, ses villes médiévales, ses châteaux et ses musées fascinants. Quant aux plus gourmands ils seront également comblés par le terroir riche de la région et sa cuisine raffinée. De plus, des <u>cartes d'hôtes</u> elle permettent de découvrir de nombreuses activités à prix tout doux voire offertes. Quant aux <u>offres combinées</u>, elles sauront ravir les visiteurs en recherche d'inspiration. Ces offres ainsi que de nombreuses activités et hébergements sont disponibles en ligne sur le <u>shop</u> de la destination.